

Dossiers insolites Une rubrique animée par Jean Leclaire

« Rencontre du 3^e type » pour l'industriel suédois..

« En mai 1946, M. Gösta Carlsson, industriel, se trouve de nuit, près d'Angelholm, à une centaine de kilomètres, au nord de Malmö, dans la province de Scanie, en Suède (1).

« Il aperçoit soudain, dans une clairière, un disque de 16 mètres de diamètre et 4 mètres de haut, dont le dôme, ou coupole, est percé de « fenêtres » ovales et supporte en son sommet, un périscope de 5 mètres de haut.

« Le disque est posé sur un aileron vertical oblong, allant du bord à la base, le long de la face inférieure, et deux pieds métalliques. Une petite échelle descend d'une ouverture proche de l'aileron vertical.

« M. Carlsson sent une odeur d'ozone, observe que le disque est muni « d'orifices de turbines » à sa périphérie, que le périscope porte trois antennes pointées vers le bas.

D'un « abat-jour » placé plus bas sur le périscope, descend une véritable « cloche de lumière » pourpre qui enveloppe l'objet, pour retomber à quelques mètres de sa périphérie en produisant sur le sol, des étincelles. Cette « cloche » ou écran lumineux, ressemble fort, par son aspect pulsant, à une sorte de jet d'eau.

« Le témoin voit alors des êtres autour de l'objet, en combinaison blanche moulante, ceinture noire, gants noirs et bottillons. A travers leur casque transparent, leur tête, d'apparence humaine, présente une peau hâlée.

« Ils sont onze : sept « hommes » portant un couvre-chef noir sous leur casque et quatre « dames » à la longue chevelure cendrée. Leur taille est normale et ils sont sveltes.

« Un être se tenant au-delà de la « cloche de lumière » fait un signe à Carlsson alors qu'il se trouve à dix mètres, comme pour lui enjoindre de s'arrêter. Un autre est placé de l'autre côté de la « cloche » tandis que cinq autres semblent réparer une fe-

netre de l'objet, sous la protection de la « cloche ». Trois « dames » se tiennent aussi sous la « cloche ». Elles seront ensuite rejointes par une quatrième, qui sortira de l'objet, à son tour ».

La « garde » lève le bras tandis que Carlsson approche encore. Le témoin s'arrête et braque sa lampe de poche, dont la pile est neuve, vers le garde qui point à son tour une boîte noire accrochée par une chaîne autour du coup. La boîte émet un cliquetis et la lampe de poche s'éteint !

C'est à ce moment que sort la quatrième « dame » qui lance en riant un bâtonnet de métal vers Carlsson au-delà de la « cloche ».

Le témoin fuit et assiste de plus loin au départ de l'objet, une demi-heure après : des jets rouges sortent des orifices périphériques et l'objet s'élève à la verticale, dans un son plaintif, jusqu'à 450 mètres oscille alors sur place pour, enfin, filer très vite, les lumières devenant d'un pourpre intense.

« Sur place, imprimées dans le sol, les traces de l'aileron, des deux pieds, et, marquées sur l'herbe, deux circonférences nettement discernables. Le bâtonnet, retrouvé, aurait été constitué de silicium ».

1. D'après l'ouvrage de Jean Bastide « La mémoire des O.V.N.I. » publié aux éditions Mercure de France.

Dans ce livre, Jean Bastide, chercheur solitaire, demeurant à Aix-en-Provence, dresse le relevé des « rencontres d'appareils d'origine extraterrestre sur tous les continents, depuis les premières observations de ces phénomènes.

Il a conduit, parallèlement, des recherches approfondies, sur des sources anciennes, de récits qui apportent la preuve de visions d'apparitions venues d'ailleurs, sur notre globe.

ECRIVEZ-NOUS

Un jour, peut-être avez-vous eu l'occasion d'observer un phénomène étrange dans le ciel ou au sol. Il est possible également que des parents ou des amis vous aient raconté une aventure insolite ou une observation curieuse.

Nous vous demandons de nous en faire part, soit en nous écrivant : Jean Leclaire, ou en nous téléphonant pour nous donner des indications nécessaires (82.32.80.).

Veillez préciser si vous désirez garder l'anonymat. Ainsi, nous pourrions faire profiter nos lecteurs de vos témoignages.

D'avance nous vous remercions de cette collaboration à notre rubrique.

CHAQUE MERCREDI

Chaque mercredi « Vaucluse-Matin-Le Dauphiné libéré » publie cette rubrique des « Dossiers insolites ». Vous y trouverez des enquêtes, des témoignages, des anecdotes sur les phénomènes inexplicables et notamment sur ce qui touche aux O.V.N.I. et aux phénomènes insolites de toutes sortes.